

VIII

Baie St-Paul, Oct., 186...

Peux-tu t'imaginer mon dépit, mon désespoir après la lecture de cette lettre, mon cher Gustave.

L'oublier, dit-elle, aller me jeter aux pieds de mademoiselle Semmeterre! Mais je l'aime cent fois plus, cette jeune fille, et le mariage projeté me devient de jour en jour plus odieux.

Oh! je la retrouverai, dussé-je dépenser à sa recherche ce qui me reste de patrimoine et bouleverser le Bas-Canada.

Evidemment, cette jeune fille n'est pas une femme ordinaire et ne peut que se cacher à Québec, patrie des jolies femmes et des gens d'esprit.